

Kerpen, 18.12.2023

## Pressemitteilung

### **Kerpen, 18.12.23 – Azubis für besonderes Engagement von der Stadt Kerpen, der Marga und Walter Boll-Stiftung und ROCKID.one ausgezeichnet**

**Der Erste und Technischen Beigeordneten, Herr Thomas Marnier, hieß im Ratssaal der Stadt Kerpen die Marga und Walter Boll-Stiftung und ROCKID.one willkommen, um das Engagement vieler Auszubildenden, Unternehmen und Schulen aus Kerpen im Rahmen des Projektes „Azubis an Schulen“ zu würdigen.**

Das Projekt „Azubis an Schulen“ ist im Jahr 2022 sehr erfolgreich an Kerpener Grundschulen gestartet. Insgesamt 15 Azubis der lokalen Unternehmen (s. Infokasten) bekamen eine persönliche Auszeichnung dafür, dass sie sich im letzten Schuljahr an 3 Grundschulen im Kammerbezirk der IHK Köln eingebracht haben, um die digitale Bildung bzw. Medienkompetenz der Schulkinder zu fördern. Die Auszeichnung fand im Ratssaal von Kerpen statt.

**Teilnehmende Unternehmen:**

Boll & Kirch Filterbau GmbH,  
Lucas-Nülle GmbH, Stadt Kerpen

**Teilnehmende Grundschulen:**

Albertus-Magnus-Grundschule  
Evangelische Schule Kerpen  
GGs Theodor Heuss



In enger Zusammenarbeit mit den Lehrkräften haben die Azubis den Schülerinnen und Schülern beispielsweise den richtigen Umgang mit Tablets, Suchmaschinen und Office-Programmen sowie Einblicke in die Lernrobotik und Künstliche Intelligenz vermittelt. Ein großer Erfolg für alle Beteiligten, wie auch Azubine Anja Neumann, Stadt Kerpen findet: „Die



Kinder haben viele wichtige Bausteine für die digitale Bildung gelernt, auf die sie später aufbauen können.“ Ausbildungsleiter, Reinhard Lorenz, Boll & Kirch Filterbau GmbH ergänzt: „Das Projekt verbessert u. a. die Sozialkompetenz der Azubis und bringt den Kindern spielerisch die Inhalte näher.“

#### **„Die Sicherheit der Nutzer im Internet...“**

... ist unfassbar wichtig,“ schildert Thomas Marner seine Sicht zum Projekt. Und weiter „Das junge Menschen, Azubis, den Kindern bereits die ersten Schritte in der digitalen Welt beibringen, ist goldwert.“

„Die Marga und Walter Boll Stiftung ist als Kerpener Stiftung sehr daran interessiert, dass die Bildung hier vor Ort sowie im Rhein-Erft-Kreis voran kommt. Mit unserem Mutterunternehmen Boll & Kirch Filterbau GmbH können wir das Projekt gleich zweifach unterstützen. Einmal mit Azubis der GmbH und einmal mit Stiftungsmitteln,“ so Frau Ahrndt.

„Seit diesem Schuljahr ist auch erstmals die Interaktiv GmbH dabei und für das nächste Schuljahr hat sich bereits ein weiteres Unternehmen angekündigt,“ gibt Mario Schwarz, 1. Vorsitzender von ROCKID.one e.V. einen kurzen Ausblick.